

appelée " truffe de la mer," la *caraquette*, sa voisine, qu'on eut servi dans un plat d'or aux dieux de l'Olympe, si les dieux de l'Olympe en avaient soupçonné l'existence; la *gédaique*...

Je m'arrêtai pour voir l'effet de ma tirade sur mon homme: il était parti, et, dans sa précipitation, il avait oublié de payer la note que je dus solder, 12 francs 50 centimes.

Chaque pays, chaque nation a son orgueil national, qui consiste en un sommet à la hauteur duquel aucune nation rivale ne peut arriver. Ontario a Hanlan, le rameur; Québec a ses érables et ses "cabanes à sucre;" les provinces maritimes ont leurs huîtres.

L'huître est une production cosmopolite que les peuples ont plus ou moins appréciée, en raison de leur civilisation. Le triomphe de l'huître à Athènes est d'avoir *ostravisé* Aristide, surnommé le Juste. A Rome, elle n'est arrivée à son complet épanouissement qu'aux grands jours de l'empire. Elle partagea longtemps, avec les successeurs d'Auguste, les honneurs divins. Juvénal, qui marqua de son fouet sanglant les épaules nues de Messaline, et qui sillonna le visage des affranchis puissants, désarma devant la sérénité de l'huître, qu'il chanta dans je ne sais plus laquelle de ses satyres.

Et cependant, comme je viens de le dire, les meilleures huîtres du monde sont incontestablement les nôtres.